

Sonseca y Orgaz constituyen una Mancomunidad Industrial

Martes, 10 de Febrero 2009
Europa Press

Los ayuntamientos de las localidades toledanas de Sonseca y Orgaz han constituido la Mancomunidad Sonseca-Orgaz para la puesta en marcha de un Polígono desarrollado entre los dos municipios y han elegido como nuevo presidente de la institución, por unanimidad, al edil 'popular' en Sonseca, Francisco Moreno Mármol.

 [Enviar a un amigo](#)  [Imprimir](#)

Moreno anunció al término de la sesión, celebrada este lunes, que próximamente se producirán las primeras reuniones para avanzar en el desarrollo de esta zona industrial que, de esta manera, reactivará su actividad después de una interrupción de más de 18 meses.

Los representantes del Ayuntamiento sonsecano, informó en un comunicado, en la Mancomunidad Sonseca-Orgaz son los concejales del PP José Millán Álvarez, Inmaculada García y Monserrat Largo, por parte del PP; Francisco José García y Margarita Palencia, del PSOE y el edil de Izquierda Unida Teófilo Hernández Palencia.